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Riunione GIUNTA ESECUTIVA: verbale 

 

A seguito del regolare mandato alla carica di Presidente dell’Associazione denominata 
A.N.N.A., il sig. Pietro Tacchini ha riunito il giorno sabato 05 novembre 2016 alle ore 7:30 presso 
il Comune di Cesena – Piazza del Popolo 10, in prima convocazione, e alle ore 9:30 in seconda 
convocazione, la Giunta Esecutiva all’uopo convocata con nota Prot. 2016-3 cat. GE del 
04.10.2016. 

Presiede: il Presidente Sig. Tacchini Pietro 

 

Alla trattazione dell’O.d.G., allegato, sono presenti (P), ed assenti (A) i Signori della Giunta 
Esecutiva: 

01 Tacchini Pietro Presidente P 
02 Andreangeli Stefano Membro P 
03 Asirelli Corrado Membro P 
04 Baldoni Margherita Membro 

Vice Presidente 
P 

05 Durì Francesco Membro P 
06 Fontana Lazzaro Membro P 
07 Passaretti Natalina Membro P 

 

Ed i Sigg.ri invitati a partecipare senza diritto di voto: 

1 Baldo Renzo Socio Fondatore A 
2 Falsiroli Francesco Socio Fondatore A 
3 Gastaldello Attilio Socio Fondatore A 
    

 

 

Il Presidente, Sig. Pietro Tacchini, fatta rilevare la regolarità della seduta, invita tutti i convenuti 
a discutere e deliberare in merito all’Ordine del Giorno. 

Viene nominato, ai sensi dell’art. 14 dello Statuto, il Sig. Asirelli Corrado quale Segretario. 

Punto 1 O.d.g.: «Approvazione e ratifica adesioni all’Associazione 2016». 

Il presidente illustra i grafici relativi all’andamento delle iscrizioni messi a disposizione dei 
partecipanti e informa che le Giornate di Studio in house sono aumentati ma che sono pure 
aumentate le iscrizioni dei comuni a discapito dell’iscrizione diretta dei dipendenti 
all’Associazione. 

Tacchini ritiene che nei successivi due anni molti dipendenti andranno in pensione e che non 
è detto che chi subentrerà agli iscritti che hanno concluso la loro attività lavorativa rimpiazzerà 
le iscrizioni dei pensionati e che per questo si stanno incentivando le Giornate di Studio in house 
nei comuni perché l’ampia partecipazione dovuta alla convenienza della formula può garantire 
un certo numero di iscrizioni.  

Tacchini osserva che le regioni dove ANNA è maggiormente presente sono l’Emilia Romagna 
e il Veneto. 

Per quanto riguarda invece le zone terremotate Tacchini propone che i 3 messi comunali di 
Amatrice e Accumuli abbiano l’iscrizione gratuita per il 2017. 
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Il presidente specifica che per quanto riguarda l’iscrizione dei comuni a tutt’oggi se ne 
contano 45. 

Riguardo la tipologia di Giornate di Studio che si potrebbero proporre, Tacchini informa che 
La Maggioli sta puntando sulla riscossione non portata a termine da Equitalia. 

A tal proposito il presidente precisa che attualmente la ANUTEL fa corsi sulla riscossione, a 
pagamento o a volte anche gratuitamente. 

Pertanto Tacchini propone di tenere Giornate di Studio sulla riscossione coattiva facendo 
presente che potrebbe disporre una persona preparata in grado di farli e che varrebbe la pena 
di provare. 

La discussione si chiude approvando le Giornate di Studio inerenti la riscossione coattiva, 
attività che nel prossimo futuro dovrà essere effettuata direttamente dai comuni anche 
attraverso società concessionarie e che i comuni dovranno prendersi in carico. 

Le adesioni all’Associazione sono approvate all’unanimità. 

Punto 2 O.d.g.: «Legge Cirinnà n. 76/2016 disciplina la coppia di fatto». 

Il presidente introduce il secondo punto facendo presente che sono pervenute richieste 
all’associazione in merito alla denominazione da utilizzare in caso di coppie di fatto unite 
civilmente. 

Durì interviene facendo osservare che la legge che legittima le copie di fatto con l’unione 
civile rafforza, se mai ce ne fosse bisogno la possibilità di notificare l’atto mediante consegna a 
persona che si dichiara unita civilmente. 

Dopo una discussione sulle disposizioni della legge in questione, l’assemblea conviene di 
riportare nella relata di notifica la seguente indicazione: “unito civilmente, tale dichiaratosi”. 

Punto 3 O.d.g.: «Notifica plurima» 

La notifica plurima, diversi atti destinati allo stesso soggetto. 

La discussione verte sulla possibilità di inviare un’unica raccomandata che contenga un unico 
avviso di deposito o se diversamente ciò non sia consentito. 

Durante la discussione si ribadisce che la Corte di Cassazione ha precisato che sarebbe 
necessario adottare l’intero procedimento previsto dalla norma che si sta applicando per ogni 
singolo atto notificato, ma che pur tuttavia è accettabile inviare un unico avviso di deposito che 
riporti le indicazioni previste dall’art. 48 delle disposizioni attuative del c.p.c. di tutti gli atti che 
si stanno notificando. 

Per tal motivo si è deciso di dare indicazioni sulla possibilità di inviare una unica 
raccomandata A.R., solo se si sta operando per conto del proprio ente, concordando con l’ufficio 
richiedente la possibilità di fare un unico invio, mentre nel caso si stia notificando per conto di 
altre amministrazioni, si debba adottare il procedimento che meglio garantisce il rispetto del 
procedimento, sia perché solitamente non si opera con indicazioni in tal senso da parte del 
richiedente sia perché potrebbe essere difficoltoso gestire a livello informatico una tale 
situazione e considerando che il recupero delle spese postali oltre che di notifica, dovrebbe 
comunque essere garantito. 

Punto 4 O.d.g.: «Formazione 2016/2017» 

Il presidente precisa che il 2016 si chiuderà con il numero di 17 Giornate di Studio organizzate 
sia direttamente dall’Associazione, sia direttamente “in-house”. 

Al momento della discussione tuttavia mancano ancora le Giornate di Studio da tenersi ad 
Ancona e Cesena. 
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Tacchini spiega che all’Associazione vengono sempre più richiesti i corsi in-house poiché 
molti comuni necessitano di nominare i messi notificatori quindi è aumentata la richiesta di 
questi corsi. 

Il presidente ribadisce che vorrebbe organizzare anche delle Giornate di Studio sulla 
riscossione coattiva sperando in un incremento dei partecipanti poiché è proprio dalla 
formazione che proviene il maggior numero di iscritti dell’Associazione. 

In merito alla localizzazione delle Giornate di Studio, Tacchini osserva che si riescono ad 
organizzare soprattutto al centro-nord, quasi niente al sud tranne la Sicilia e che la 
pubblicizzazione avviene tramite l’invio delle PEC e non più mediante il dépliant cartaceo. 

La collega Baldoni informa che per quanto riguarda la Giornata di Studio di Ancona la 
situazione è seria, poiché il terremoto ha colpito molti dei piccoli comuni che solitamente 
partecipano alla Giornata di Studio, che sono in emergenza e che quindi la loro partecipazione 
è a rischio ed anche augurandosi che non incida troppo, difficilmente ci sarà la partecipazione 
degli anni precedenti. 

Punto 5 O.d.g.: «Varie ed eventuali» 

Il Collega Asirelli presenta una serie di slides che potranno essere utilizzate nelle Giornate di 
studio dell’Associazione inerenti la notificazione del documento informatico ai sensi dell’art. 137 
c.p.c. 3° comma o attraverso l’invio telematico dello stesso, la cosiddetta notifica on-line. 

Non essendoci altri argomenti da trattare il presidente scioglie la riunione della Giunta 
Esecutiva. 

Alle ore 14,30 il Presidente dichiara chiusa la seduta non avendo altri chiesto la parola. 

 

Il Presidente Pietro Tacchini 

Il Segretario Corrado Asirelli  

 

Cesena 05 novembre 2016 


